



*IC 417 surnommée la “nébuleuse de l’araignée” est une nébuleuse en émission dans la constellation du Cocher. Elle se trouve à environ 10000 années-lumière de nous. Le centre lumineux de la nébuleuse est excité par les étoiles bleues massives et chaudes qui s’y trouvent. De nouvelles étoiles se forment en périphérie de cette nébuleuse.*

*Détails de prise de vue : cliché réalisé le 18 novembre 2017 à l’observatoire de La Fosse (Manhay) avec un télescope astrographe de 305 mm de diamètre à F/D 3.62. Un appareil photo numéro Canon 60Da était placé au foyer de ce télescope. Il s’agit d’une pose totale de 1h03m (21 x 3 minutes) à 800 ISO. (Crédits: Pierre Ponsard).*



Historique...

Photo prise à L'ORB d'un amas stellaire pour lequel nous recherchons plus d'informations.

Photo sur une plaque de verre (18cm x 13cm), conservé à L'ORB, numérisation par Joan Vandekerckhove. (Crédits: Observatoire royal de Belgique)



